
VERBALE DELLA SEDUTA DEL 

CONSIGLIO DI QUARTIERE 
Borgo Trento

ZONA  Nord

        

 del 2 novembre 2020
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Il giorno 2 del mese di novembre dell’anno 2020 alle ore 19:45,

su convocazione della Presidente del Consiglio di Quartiere, si è

riunito in Brescia, con modalità online mediante la piattaforma

Zoom messa a disposizione e gestita dal Comune di Brescia, il Con-

siglio di Quartiere Borgo Trento per la trattazione del seguente

ordine del giorno: 

1) Progetto “diAMOci una mano”, report mensile del Punto Carità  

2) Ratifica Progetto “Quest'anno l'albero te lo faccio io” insieme

ai CdQ di Lamarmora, Fiumicello, San Polo Cimabue, Porta Milano

3) Avvio Progetto ANT/ CdQ Borgo Trento per il sostegno ai caregi-

vers di malati cronici

4) Approvazione seduta straordinaria congiunta con CdQ Sant'Eu-

stacchio per esame situazione Parco Tommaseo e relative panchine e

per progetto di sistemazione viabilità di via Veneto

5) Istruzioni dell'Assessore Cantoni per la gestione della posta

elettronica, Pagina Facebook etc nonché invito ad apposita riunio-

ne dedicata al CdQ Borgo Trento

6) Candidatura Premio Bulloni

7) Ricerca negozi con consegna a domicilio in caso di nuovo lock-

down

8) Aggiornamento lavori Commissioni

9) Interventi dei cittadini

10)Varie ed eventuali

Presiede la seduta la Presidente che redige anche il processo ver-
bale.
In seguito ad appello i consiglieri presenti risultano

n.
COGNOME NOME PRESENTE ASSENTE

1 Baronio Laura X
2 Bavetti Pierangela X

3 Del Pietro Lorenzo X

4 Bertolotti Gianni X
5 Duci Gianfranco X

6 Nardo Beatrice X
7 Rizzini Matteo X
8 Roggia Alessandra X
9 Turla Nino X
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Verificata la presenza del numero legale ai sensi dell’art.17 Com-

ma 3 del Regolamento, si procede con l’esame dei punti all’ordine

del giorno:

1)report mensile del Punto Carità costituito presso la Parrocchia

di Cristo Re

La Presidente ricorda che i soggetti che hanno costituito una rete
durante l'emergenza, ovvero il CdQ e il Punto di Comunità di Borgo
Trento e la Parrocchia di Cristo Re, si sono impegnati per poter
dare risposta ai bisogni  alimentari del Quartiere. Don Renato
Parroco di Cristo Re ha messo a disposizione una stanza all’inter-
no della Parrocchia nonché ha stipulato un accordo con la Caritas
per ricevere alimenti, al momento si tratta di alimenti che non
necessitano di essere messi in celle frigorifere. Ciò ha consenti-
to di avviare il progetto della fornitura di alimenti, solo per
gli abitanti del Quartiere, come suggerito dall'Assessore ai Ser-
vizi Sociali Marco Fenaroli, grazie all'attività di un volontario
(sig. Franco Piccinato) che  si occuperà della contabilità e dello
stoccaggio, con il supporto di altri volontari.
La Presidente riferisce che il Progetto ha avuto inizio il 19 ot-
tobre 2020 e nel giro di poche settimane segue già una ventina di
famiglie, che ricevono un quantitativo di alimenti commisurato al
numero dei componenti del nucleo familiare. Gli assistiti sono te-
nuti alla compilazione di una scheda di presa in carico, che con-
tiene i dati essenziali dell’utente, al fine di sviluppare un per-
corso più articolato che miri al rientro nel circuito di autonomia
economica. Per sostenere l'iniziativa, si stanno prendendo contat-
ti con i supermercati della zona per poter procedere alla raccolta
di alimenti con la cittadinanza.

2) Ratifica Progetto “Quest'anno l'albero te lo faccio io” insieme

ai CdQ di Lamarmora, Fiumicello, San Polo Cimabue, Porta Milano

La Presidente riferisce di avere avviato un progetto con i CdQ di
Lamarmora, Fiumicello, San Polo Cimabue e Porta Milano dopo avere
consultato la Commissione Sociale, visti i tempi brevi. Il Proget-
to prevede l'individuazione di 5 siti in cui sono ospitate persone
in condizioni di fragilità con il rischio che trascorrano un Nata-
le triste per la lontananza dagli affetti: RSA, Centro antiviolen-
za, Carcere, Casa dei Senzatetto. Gli alberi saranno addobbati dai
lavori fatti a mano da volontari, adulti o bambini. Alessandra
Roggia riferisce che i bambini dell'Oratorio di Cristo Re hanno
già iniziato a fare decorazioni a mano di cartoncino. Il Vice Pre-
sidente Nino Turla si impegna a contattare la Scuola Materna di
Cristo Re per proporre l'adesione al progetto. La Consigliera Ba-
ronio riferisce che la RSA Pasotti Cottinelli, con sede nel Quar-
tiere Borgo Trento, ha già aderito al progetto e riceverà l'Albe-
ro.
3) Avvio Progetto ANT/ CdQ Borgo Trento per il sostegno ai care-

givers di malati cronici.
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La Presidente riferisce che ANT ha comunicato il rinvio del pro-
getto in quanto, per la tipologia di assistenza ai soggetti coin-
volti, caregivers di malati cronici, è opportuna la presenza fisi-
ca e non il mero contatto su piattaforma. Il programma è quindi
rinviato al 2021.

4) Approvazione seduta straordinaria congiunta con CdQ Sant'Eu-

stacchio per esame situazione Parco Tommaseo e relative panchine e

per progetto di sistemazione viabilità di via Veneto.

Tutti i consiglieri condividono l'opportunità di un confronto con
il CdQ Sant'Eustacchio per condividere alcune proposte relative al
Parco Jan Palach e le valutazioni sul riordino della viabilità di
via Veneto, che si rifletterà anche su Borgo Trento. La Presidente
si incarica di prendere contatti con la Presidente di Sant'Eustac-
chio Gisella Bottoli per stabilire una data, in ogni caso c'era
già una ampia disponibilità del CdQ Sant'Eustacchio all'incontro.

5) Istruzioni dell'Assessore Cantoni per la gestione della posta

elettronica, Pagina Facebook etc nonché invito ad apposita riunio-

ne dedicata al CdQ Borgo Trento.

La Presidente richiama le istruzioni pervenute dal Settore Parte-
cipazione per la gestione della email istituzionale, che trovano
tutti d'accordo. Inoltre, precisa che a breve si terrà un incontro
con l'Assessore Cantoni che dedica una seduta ad ogni CdQ per af-
frontare gli argomenti specifici del singolo Quartiere.
I consiglieri confermano la volontà di incontrare volentieri l'As-
sessore.

6) Candidatura Premio Bulloni

Nessuna candidatura da segnalare

7) Ricerca negozi con consegna a domicilio in caso di nuovo lock-

down

Ad oggi, non è pervenuta alcuna disponibilità, nonostante la lo-
candina girata sui social.

Non essendovi altri argomenti da approvare né chiedendo alcuno
la parola,  la Presidente  dichiara chiusa  la seduta  alle ore
21:30 del 2 novembre 2020.

Letto, confermato e sottoscritto

 La Presidente  Beatrice Nardo     
verbalizzante
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